

# Antennengemeinschaft Steinbach



Die Antennengemeinschaft Steinbach gründete sich als ein Zusammenschluß von Bürgern gleicher Interessen, entstanden mit einem Drahtwellenleitersystem im Jahre 1962 als das Fernsehen für alle noch in den Kinderschuhen steckte und auf Grund unserer geographischen Lage kaum möglich war.

Erweitert und verkabelt wurde die Anlage Mitte der 80er Jahre - mit staatlichen Zuschüssen! - unter dem Aspekt das „Westfernsehen“ empfangen zu können. Federführend war dabei die ehemalige Bürgermeisterin von Steinbach Karin Schuffenhauer († Jan. 1996). Vorher existierten viele private Antennenanlagen und später Zusammenschlüsse im oberen, mittleren und unterem Ortsteil von Steinbach. Diese wurden mit viel Enthusiasmus und Aufwand betrieben und instand gehalten. Gelegentlich kam es auch vor, dass Anlagen zerstört oder „geklaut“ wurden.

1988/89 erfolgten erste Schritte in Richtung Satellitentechnik und seitdem werden ein ständiger Ausbau und die Modernisierung im Sinne des technischen Fortschrittes betrieben.

Es ist eine Anlage gemeinde- und kreisüberschreitend (Altkreis Annaberg), vom Ortseingang Steinbach aus Richtung Satzung bis zur Oberschaar in Richtung Arnfeld und bis in die Waldhäuser in Mittelschmiedeberg im ehem. Landkreis Marienberg. Unsere Gemeinschaft hat ca. 405 Mitglieder und der Ortschaftsrat von Steinbach fungiert gleichzeitig als Vorstand der AG.

Betreut wurde die Anlage bisher von der Firma **AS Reinhard Christ**, Heideweg 7, 09477 Grumbach  
An dieser Stelle herzlichen Dank an diese Firma für die zuverlässig geleistete Arbeit und persönlich alles erdenklich Gute für die Zukunft.

ab 1. Juli 2012 gibt es einen neuen Betreiber, die Firma

Herrn Christian Steglich - Radio- und Fernsichttechnikermeister  
**Fa. Fernseh-Steglich - Fachhandel & Reparaturservice**  
Am Steig 20 A \* 09465 Sehmatal-Neudorf  
Tel.: 037342/8400 \* Fax :037342/8434 \* mobil :0175/6550061  
e-mail : [fernseh.steglich@t-online.de](mailto:fernseh.steglich@t-online.de)  
- TV-HiFi-Video-Computer-Antennenbau-Sat-Telefonanlagen -

Ansprechpartner vor Ort für Fragen, Anregungen und Beschwerden ist bis auf Weiteres:

**Johannes Krauß**  
Schmalzgrubner Straße 2  
09477 Steinbach  
Telefon: 037343/88396  
Mobil : 01733627898

**Kanal- und Frequenzbelegung für TV und Hörfunk**

**siehe nachfolgende Seiten!**